

がんばりマツスル!!

四街道市立中央小学校
レインボー通信10月号

実りの秋を迎えて

まだまだ暑い日が続きますが、少しずつ、すすきの穂が風に揺れ、虫の声が聞こえるなど、季節の移ろいを感じる今日この頃。子ども達は、元気に学校生活を送っています。

いよいよ10月になりました。1年間のちょうど折り返し地点です。「勉強の秋」「運動の秋」「芸術の秋」「食欲の秋」・・・いろいろな秋の中で、子ども達が目標を持ち、力いっぱい活動できるように支援していきたいと思います。

レインボーだより

10月18日(水)に「青い麦の子振興ふれあい運動会」が開催されます。

個人競技について、1・2・3年生は「いちについてどん」、4・5・6年生は「栄光への脱出」、中学生は「SASUKE」をします。どんな競技かは、お楽しみに・・・。ダンスは「ジャンボリミッキー」です。

昼に行われる「頒布会」は、生活単元学習や作業学習で制作したものを配る(代金は生じますが)会です。利益を目的とした販売でなく、学習の一環として制作した作品を配るという意味合いから「頒布会」と呼ばれています。将来の仕事、自立を見据えた活動です。よかったら、のぞいてみてくださいね!

ピンクダイヤモンドズ(1組)

私は断然「食欲の秋」ですが、1組のメンバーは「読書の秋」ですね。すきま時間には、読書をするように促しています。1冊の本を、みんなでのぞき込む姿も見られます。将来、余暇を過ごす際の選択肢のひとつとして、読書があるといいな。

イエロースターズ(3組)

秋というと、季節の食べ物、秋のイベント、自然の変化など、様々な楽しみがあります。サポート3組では、5年生が刈った稲が窓の外に干してある様子を見て、よい日除けができた自然のカーテンに感謝をする子ども達の姿が見られました。秋の楽しみを一つでも見つけられたら嬉しいです。

グリーンリーブス(5組)

9月は夏の延長戦を楽しく!?過ごしましたが、そろそろ秋本番ですね。クラスの子たちにインタビューしてみました。「秋と言えば!」
Aさんーコスモス🌸 Bさんーどんぐり🌰 Cさんーすずしい🍃
Dさんー紅葉(こうよう)🍁 Eさんー食欲の秋🍷 Fさんーハロウィン🎃
Gさんー落ち葉🍂 え、私ですか?秋と言えば筋トレ!夏に間に合わなかったの...🙄



パープルフラワーズ(2組)

ブルーインパルス(4組)

レッドリボンズ(6組)

サポ6のメンバーが加わり、学級内で交流の幅が広がりました。

ズバリ「友情深まる秋」です。お互いのことが分かると、相手に対して声かけやすくてフォローもしやすくなります。温かく穏やかな雰囲気の中で、新しい確かな絆を育てていけたらと思います。

